

→ La retención del talento, clave para el éxito de la digitalización de la industria

El asturiano Grupo Dex participa en un consorcio europeo que promueve una plataforma para impulsar la colaboración de centros especializados

N. A. E.

GIJÓN. «Atraer, retener y retornar». Estas son las tres claves que el director del Clúster TIC, Enrique Jáimez, apuntó ayer para lograr que Asturias no pierda el tren de la di-

gitalización industrial por falta de suficiente «materia prima», que no es otra cosa que trabajadores formados en este ámbito. Lo hizo durante una jornada titulada 'Modelos 4.0 para la formación y retención de talento para la transformación digital', en la que la consultora asturiana Grupo Dex presentó los primeros resultados del proyecto DITA (Digital Industry Training Atlas, Atlas de Formación de la Industria Digital), financiado por la Unión Europea, y en el que participan siete entidades, universidades, centros tecnológicos y consultoras de otros cuatro países: Italia, Austria, Alemania y Portugal. Su objetivo es dar visibilidad a los programas de formación disponibles en Europa que abordan los desafíos de la transformación digital, conectar aquellos que puedan ser complementarios y facilitar el acceso a nuevas oportunidades. De ahí que el socio director de Dex, Fernando Méndez-Navia, animara a los centros formativos asturianos a incorporarse a esta herramienta.



Fernando Méndez-Navia (Grupo Dex), el concejal gijonés Santos Tejón, Enrique Jáimez (Clúster TIC), Javier Cueli, director general de Enseñanzas Profesionales del Principado; Víctor Manuel González, subdirector de la EPI, y Nuria Suárez (Dicampus). DAMIÁN ARIENZA



Trabajadores participantes en una de las asambleas de ayer. t. c.

Las asambleas de trabajadores de Arcelor en Gijón votan a favor de la huelga

N. A. E.

GIJÓN. La convocatoria de paros en Arcelor impulsada por la mayoría del comité de empresa (UGT y USO) ante el bloqueo del contrato relevo recibió ayer el respaldo de la asamblea celebrada en Gijón impulsada por CC OO y CSI, con 60 votos a favor de una huelga indefinida y 238 que apoyan la propuesta de la mayoría sindical, aunque con matices. Piden que su desarrollo se acompañe de protestas

que bloqueen las porterías y garantías adicionales de que, finalmente, no se desconvoquen los paros. De ahí que ahora CC OO y CSI estudien la posibilidad de realizar su propia convocatoria, a modo de «huelga espejo», para evitar que las movilizaciones no lleguen a producirse. Las asambleas que tuvieron lugar ayer en Gijón tendrán hoy su réplica en Avilés y determinarán si, finalmente, las protestas tienen un respaldo sindical mayor.

Despacho de abogados Delgado Abogados, expertos en Derecho Bancario

RECUPERA EL DINERO QUE TE HAN COBRADO DE MANERA ILEGAL

GIJÓN

S. S. F. Son muchas las ocasiones en las que la gente desconoce que puede reclamar el dinero que le han cobrado de manera ilegal a través de tarjetas de crédito, cláusulas suelo, o cláusulas abusivas, entre otros. Para recuperar lo que es nuestro, es necesario disponer del asesoramiento de profesionales del mundo del Derecho que nos aconsejen sobre cómo debemos proceder ante una situación así. En Asturias contamos con Delgado Abogados, despacho líder en la región, situado en

Gijón. Encabezado por José Luis Delgado Reguera, en el despacho son especialistas en Consumidores y en Contratos según la prestigiosa auditoría de despachos EMÉRITA LEGAL, así como en Derecho Bancario.

Así pueden ayudarte si tienes o has tenido tarjetas revolving con las que llevas años pagando cuotas pero tu deuda no termina. Puedes cancelar el contrato y terminar con la deuda perpetua, recuperando lo pagado de más. Otro caso es si has sido incluido en un fichero de mo-



José Luis Delgado Reguera.

rosidad, del cual Delgado Abogados puede sacarte y conseguir una indemnización para ti; también te asesorarán si puedes beneficiarte de la Ley de Segunda Oportunidad, un recurso legal para renegociar o eliminar de forma total o parcial tus deudas cuando no puedes hacer

frente a su pago.

A estas situaciones se suman otras como si has tenido cláusulas suelo; préstamos usurarios; cláusulas abusivas o cárteles de automoción (si compraste un coche entre 2006 y 2013). En Delgado Abogados pueden asesorarte para que

recuperes tu dinero.

El despacho Delgado Abogados te ayudará a reclamar y recuperar lo que es tuyo, sin que tengas que realizar una provisión de fondos, ya que ellos solo cobran si consiguen la indemnización para su cliente. Consulta gratis.

DELGADO ABOGADOS

RECUPERAR LO QUE ES TUYO

- ACTUALIZACIÓN DE DATOS
- RECLAMO DE INTERESES
- RECLAMO DE DAÑOS

984 100 260
656 856 700

delgadoabogados@telecabre.es
www.delgadoabogados.es

*Solo cobramos si ganamos,
sin provisión de fondos.*